



La interrupción se produjo a eso de las 10:00 horas de ayer.

Debido a maniobras de maquinaria no autorizada

Corte de luz afectó a más de 30 mil clientes en la Provincia de Concepción

CGE Transmisión informó de la interrupción en el sistema de transmisión de energía eléctrica en su línea 66 kV Concepción-Penco, afectando a 30.809 clientes de las comunas de Tomé, Penco, Coelemu, Trehuaco, Florida, Ninhue y Cobquecura. El corte de suministro se produjo a eso de las 09:56 horas de ayer por maquinaria pesada que realizaba maniobras no autorizadas bajo la línea de transmisión, la que hizo contacto con la línea y provocando la descarga, sin registrar personas afectadas, retomando el servicio, de mane-

ra parcial, desde las 10:13 horas. "Este tipo de actividades constituyen un serio riesgo para las personas, pues se ponen en contacto con 66.000 voltios los que puede ocasionar graves daños físicos. Por lo mismo, hacemos un llamado a las empresas que realizan estos movimientos de maquinaria que lo hagan con el resguardo necesario, respetando las distancias de seguridad y en caso de tener dudas se comuniquen con nosotros", indicó Leonardo Morales, gerente de Transmisión Sur de CGE Transmisión.